



**CENTENAIRE DE LA SOCIÉTÉ
DES MEMBRES DE
LA LÉGION D'HONNEUR**

100 ANS AU CŒUR DE LA NATION

**SOCIÉTÉ DES MEMBRES
DE LA LÉGION D'HONNEUR**
Honneur, Patrie, Solidarité
Section du Rhône et
de la Métropole de Lyon

Comité sud, sud-ouest de
Lyon,

**L'ENGAGEMENT ?
UNE CARACTÉRISTIQUE DU RUBAN ROUGE**

Isabelle Vauglin, sociétaire du comité sud, sud-ouest de Lyon, nous en offre un récent exemple. Avec son association « Sciences, un métier de Femmes », elle a voulu, pour la cinquième année, faire passer un message à la jeunesse féminine, en lui disant : « allez-y, faites tomber les barrières, la société a besoin de vous, cessez de vous censurer, les métiers scientifiques et technologiques sont mixtes ». Ce 8 mars, journée internationale des droits des femmes, elle a donc organisé une rencontre entre 400 lycéennes et 36 femmes de sciences engagées dans ce combat. Suite aux contraintes sanitaires du moment, cela s'est effectué à distance, via le numérique.



Ce 8 mars, Élisabeth Moreno, ministre déléguée à l'Égalité entre les femmes et les hommes, de la Diversité et de l'Égalité des chances, avait décidé d'honorer 18 associations valorisant les initiatives citoyennes en faveur de l'égalité et 18 femmes s'impliquant au quotidien, modèles pour la génération montante. Notre sociétaire fait partie de ces 18 modèles.

Pour Isabelle, l'accès de jeunes filles et femmes aux filières de formation scientifique est plus que nécessaire. Elle souhaite voir disparaître les stéréotypes et les préjugés qui circulent, car les métiers qui en résultent offrent une multitude de postes balayant la quasi-totalité des thématiques. Alors cette astrophysicienne, au nom de partenaires, d'enseignants et de chercheurs, veut dire à la jeunesse féminine et à son environnement familial : osez vous engager dans le domaine scientifique et technologique, la France a besoin de vous !

Michel Nielly